



Beim Tag der offenen Tür konnten Besucher sich über die Angebote des Vereins Pro Dem informieren. Bei Kaffee und Kuchen war Gelegenheit zum Austausch. FOTO: FR

## Information und Kunst

### Tag der offenen Türen bei Pro Dem

Stuhr-Brinkum.

Um seine Angebotspalette einmal allen Interessierten vorzustellen, hat der Verein Pro Dem in Brinkum vergangene Woche seine Türen geöffnet. Offen waren die Türen in der Bahnhofstraße 50b, wo der Verein seine Tagesbetreuung für Menschen mit Demenz anbietet. Demonstriert wurden neben den vielfältigen Beschäftigungsangeboten und -materialien auch die gemütlichen Räumlichkeiten. Ein Film informierte über die tägliche Arbeit der ehrenamtlichen Gesellschafterinnen. Die Beraterinnen standen für Fragen rund um das Thema Alter(n), häusliche Unterstützung und Seniorenangebote zur Verfügung.

Bei der Kunsttherapeutin Uta Amelung konnten Besucher auch selbst mit Pinsel und Farbe aktiv werden. Sie hatte eine kleine Ausstellung der in der Kunsttherapiegruppe angefertigten Bilder zusammengestellt, nebst einer kurzen Biografie der „Maler“.

Geöffnet waren auch die Räumlichkeiten in der Bremer Straße 7, in denen sich die Geschäftsstelle sowie weitere Gruppenräume des Vereines befinden. Bei herrlichem Spätsommerwetter waren die Terrasse und der urige Garten, in dem Mini-Pony Jonny einige Kunststücke zeigte, gut besucht. Bei Kaffee und Kuchen war dort Gelegenheit zum Austausch und zum gegenseitigen Kennenlernen. Es war eine informative, rundum gelungene Veranstaltung, die sicher eine Wiederholung erfahren wird.